

La belle journée des féminines



Publié le 12/10/2019 à 09:23 , mis à jour à 09:27

La traditionnelle journée des féminines, organisée depuis plus de 15 ans par le Comité FFPJP du Gers, s'est déroulée au boulodrome municipal de la route de Roquelaure à Auch. L'objectif de cette journée est de faire découvrir le sport pétanque au plus grand nombre des représentantes féminines licenciées et surtout non-licenciées. L'activité pétanque est, semble-t-il, bien adaptée à tous les morphotypes féminins et permet de marcher, de fléchir, de réguler son stress, la détente, d'analyser une situation, etc. Plus simplement d'avoir une activité de plein air sans risque. 80 féminines avaient répondu à l'offre du comité départemental pour une journée consacrée à un exercice de tir et à un concours à la mêlée. L'idée n'étant pas de faire un résultat, mais d'appréhender l'activité. Toutefois, l'esprit de compétition gagnait vite les participantes et ce sont des joutes animées qui ont rythmé le boulodrome auscitain. Aux côtés des responsables départementaux FFPJP, Marie-Madeleine Clamens, présidente de la région Occitanie FFPJP, était venue participer et honorer de sa présence cette journée, accompagnée par Lydie Toison, présidente de la commission Citoyenneté, Sport, Vie Associative du conseil départemental, et de Philippe Baron, adjoint aux sports de la ville d'Auch. Comme dans une célèbre émission de télévision, toutes les participantes ont reçu des récompenses et cadeaux des partenaires CD 32 FFPJP, Yves Rocher, CA Diffusion, Crédit Agricole, Club de Lalanne-Arqué, conseils régional et départemental. La journée s'est terminée par une soirée des plus conviviales à la salle des fêtes de Pavie que le club de pétanque de Pavie avait organisée de main de maître. Encore une journée de découverte réussie que toutes ont appréciée avec un accessit aux nombreux encadrants, éducateurs, arbitres et organisateurs.

